

早春のふれあいを求めて 椿まつり in Ejio

SCENE 1



多くの人でにぎわう会場



晴 天に恵まれた3月21日、「椿まつり in Ejio」が江汐公園で開催されました。ステージイベントやバザー、苗木が当たる抽選会などが催され、多くの家族連れなどでにぎわいました。また、子育てコンシェルジュが会場内に「子育て相談・情報提供」ブースを出展。子育てに関する相談に応じたり、事前に集まった絵本やおもちゃ、洋服などの子育てグッズを提供したりして、子育て世代のみなさんとふれあいました。



子育てコンシェルジュが出張しました

SCENE 2 春の訪れを告げる 厚狭寝太郎の里 おひなさまめぐり

厚 狭のまちに春の訪れを告げる「厚狭寝太郎の里おひなさまめぐり」が3月3～13日まで開催されました。着付け体験や抹茶茶会など、多くの催しが行われた12日は天候にも恵まれて多くの人が訪れ、街中に飾られたおひなさまやさげもんに見入っていました。



SCENE 3 沿線地域への旅を！ 「幕末 ISHIN」号スタートイベント

3 月19日、JR厚狭駅で、装いが新たになった「幕末 ISHIN」号のスタートイベントが行われました。「幕末 ISHIN」号は、厚狭駅から長門市駅を經由して東萩駅間を運行する快速列車で、車体には観光名所や幕末の志士が描かれており、来年2月ごろまで運行される予定です。